



IMPORTANCE

DE

L'INDUSTRIE DES SOIES

ET SOIERIES.



L'administration des douanes a publié, au mois de novembre 1841, *le tableau général du Commerce de la France avec ses colonies et les puissances étrangères pendant l'année 1840*. Nous commençons par féliciter l'administration des améliorations successives introduites dans ce précieux travail qu'elle a su mettre à la portée de tout le monde : nous voudrions seulement qu'elle pût parvenir à le publier dans les quatre premiers mois qui suivent la clôture de l'année.